

家庭数



学校だより

南国市立国府小学校

令和6年2月19日(月) 第23号



「なかよしタイム」はじめました！

全校児童の関わり合いを深めより仲良くなるために、皆で一緒に遊ぶ「なかよしタイム」を始めました。

16日(金)の第1回目は、掃除の時間と学習タイムの30分をたっぷり使って「じゃんけん列車」と「手つなぎおに」を行いました。子どもたちは、はじけるような笑顔で楽しんでいました。

遊びを通して、学年を超えた関わりを深めたり、他者への思いやりを育んだりすることはとても大切なことだと考えています。この「なかよしタイム」は、来年度から本格始動する予定ですが、試験的に本年度中に何度か実施してみようと思っています。これからも様々な機会を通して児童の関わり場の場を設け、仲間づくりを進めていきたいと思っています。



新入見一日入学 ～1年生が おもてなしを がんばりました～

4月に入学する新入見の一日入学が2月9日（金）に行われました。この日のおもてなし役は1年生。グループに分かれて学校案内をしたり、プレゼントを渡したりと大活躍でした。自分たちで考えて動くことのできるしっかり者の1年生。2年生になっても1年生のお世話をしっかりとしてくれることなのでしょう。1年生おつかれさまでした。



徳谷トマトの食べ比べ ～違いがわかるかな？～

食育活動の一環として、徳谷トマト生産者の山本さんと商品開発プロデューサーの池田さんが来校してくださり、6年生にトマトの食べ比べをさせていただきました。7種類のトマトを食べさせていただきましたが、口に入れるなり、「うまっ!」「全然違う!」「私はこれが一番好き!」などと違いの分かる6年生でした。



「国府っ子応援団」
募集中!



きよ年の十二月二十日に、家ぞくでおじいちゃん山のブントンをとりました。
さいしよに、せんでいばさみをつかってとりました。おいしいちゃんとおばあちゃんときどき、大きいのと小さいのに分けていました。
パパが、山で、とりたてのブントンをはいでくれました。ねかしてないので、少しすっぱかったけど、おいしかったです。またしゅうかくしたいです。

2/7 (水)
掲載

ブントんとったよ

2年 〇〇〇〇

こども高知新聞「読もっか」に
掲載されました